

危機の 三菱重工

長崎造船所元労働者 錦戸淑宏さんさんに聞く

経産連の軍拡要求を主導しているのは三菱重工です。そして三菱重工は軍事産業依存の「成長戦略」を立てているのです。

三菱重工の「防衛・宇宙
ドメイン」は2016年6
月に事業戦略説明会を開
き、事業方針・戦略を示し

三菱重工業の長崎造船所は1956年に世界一の年間進水量を記録しました。

造船業が揺らいでいるいま、三菱重工は危険な道へ進もうとしています。

「北朝鮮」は商機

安倍晋三 政権の貿易と米国との競争に注目。軍事費の増大と武器輸出による経済の軍事化を進めています。

安倍政権の政策を、資本の言葉で言い換えただけです。

市場規模が今後10年間で累計5兆円に拡大する——といふものです。

「死の商人」表舞台に立つ



三菱重工業長崎造船所史料館に立つ、三菱の創業者、岩崎弥太郎の像＝長崎市内

安倍政権は17年度予算で

35戦闘機42機を導入する計画ですが、そのうち38機は小牧南工場(愛知県豊山町)で最終組み立てを行なう予定です。

無人機は独壇場

無人機は独壇場

「ぐり」は一体です。憲法9条の破壊へ突っ走る安倍政権と、それを軍事生産で裏打ちする経団連・三菱重工の暴走を許すのか。平和な日本の未来をかけてたたかい抜くのか。私たちは正念場を迎えていきます。

平和都市長崎で、三菱重工が軍事産業ではなく平和産業に徹することを、私は願っています。

・宇宙事業の拡大と、安
倍政権の「戦争する体制」

に相手の動向を監視してお

に対し、各種研究・開発を実施しその技術基盤を培つてきてる」と記載してい

が三、四回を発射したこと

空機の技術については「三菱重工の独壇場」といわれています。05年の三菱重

すでに長崎で製作されていて、6000万円を計上します。北朝鮮問題を利用し、戦闘用無人機開発に本格化したミサイル防衛の拡大を、腰を入れています。無人航

垂直発射装置(VLS)は、「無人機に関する構想検討」